



## VA POR MÉXICO, EN "MORATORIA CONSTITUCIONAL"

POR CLAUDIA BOLAÑOS

LA ALIANZA del PAN, PRI y PRD anunció que no aprobarán ninguna reforma constitucional enviada por Morena.



VA POR MÉXICO  
Alianza opositora

*Presentamos la moratoria para preservar nuestra República"*

# Va por México presenta moratoria constitucional

**PAN, PRI Y PRD vetan la Reforma Electoral y la de la Guardia Nacional en el Congreso**

POR CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrareplica.mx

**L**a alianza Va por México presentó una "moratoria constitucional", para no aprobar ninguna reforma constitucional que pueda afectar al país y para recuperar el orden democrático nacional.

En conferencia de prensa, integrantes de los partidos PRI, PAN y PRD, acusaron al presidente Andrés Manuel López Obrador y a Morena de una actitud "intolerante, de cerrazón y aversión", en los que se han negado a discutir y aceptar propuestas de la oposición en las iniciativas que han presentado.

Luego del proceso electoral del fin de semana pasado, dieron a conocer esta decisión en respuesta a su inconformidad por la intromisión del Gobierno Federal en los comicios.

"Ante la urgencia de preservar nuestra República, presentamos una moratoria constitucional y hacemos un llamado a la ciudadanía a sumarse para denunciar cualquier violación al

marco legal tanto a nivel local como federal que pongan en riesgo la democracia que tanto nos ha costado construir", explicó.

Marko Cortés, líder del albiazul, resumió el motivo de dicha decisión.

"El presidente de la República y sus brazos ejecutores en el Congreso de la Unión han demostrado una actitud intolerante, de cerrazón y aversión a la deliberación democrática y a los procesos constitucionales de discusión y aprobación de leyes y reformas", dijo.

De esta manera, la Reforma Electoral y la de la Guardia Nacional han quedado vetadas para la oposición.

Resalta que Morena ha dicho que luego del proceso electoral iniciará la discusión de la Reforma Electoral presentada por el Ejecutivo.

"Que quede bien claro, no permitiremos romper con la autonomía, integración e independencia del INE ni favorecer la militarización del país que atenta contra la democracia y los derechos humanos", resaltó el panista.

Y añadió que "siendo el interés nacional y la prevalencia de los principios republicanos de división de poderes, y a fin de reivindicar el orden democrático, social y plural del Estado mexicano que ha sido severamente lesionado en estos tres años de gobierno, con la fuerza legislativa que representamos".



Los legisladores de la alianza que presidan y participen en los Órganos de Gobierno, en Comisiones y grupos de trabajo, lo harán sólo en términos estrictamente indispensables para permitir el avance de los procesos legislativos, pero no para modificar

la Constitución.

Además, en la conferencia se indicó que la alianza Va por México se mantendrá unida, pues ha mostrado viabilidad; no obstante, se analizarán los errores para solventarlos y evitar que vuelvan a suceder, además de que se

reforzarán fortalezas, indicó Alejandro Cárdenas, líder nacional del PRI.

Cada uno de los partidos analizará su papel dentro de la alianza y con miras a las próximas elecciones en Coahuila y Estado de México. ●



**En conferencia,** los líderes indicaron que la alianza permanecerá unida. Cuartoscuro